

Von Lima nach La Paz Tonbildschau



Man könnte auch sagen „vom Meer ins Hochgebirge“, liegt Perus Hauptstadt Lima doch direkt am Pazifik und das bolivianische La Paz, der höchstgelegene Regierungssitz der Welt, in den Anden. Auch könnte man sagen „Ins Reich der Inkas“, die hier geherrscht haben, bis die Spanier vor 500 Jahren Südamerika eroberten. Unsere Studienreise führte uns im Juli 2018 von Lima nach La Paz, und wir erfuhren, dass die Inkakultur nur eine von vielen in der Mitte Südamerikas war; so scharften z.B. die Menschen der Nazca-Kultur riesige, geheimnisvolle Linien in die Geröllwüste, in der sie lebten. Wir flogen darüber. Auch durften natürlich das mystische Machu Picchu und der riesige Titicacasee auf unserer Reise nicht fehlen, auf die ich Sie gerne anhand meiner Fotos mitnehmen möchte.

Günther Knöckel

Termin: Sa. 02.02.2019 um 14:30 Uhr im HdS (A), Kosten 2,00€